

高道

夏休みに入ります

今年は早々に梅雨が明け、早朝から「暑かね。夏休みの登校日のごたる。」が口癖になっていましたが、明日から、本当に夏休みに入ります。8月28日までの38日間です。

また、コロナ感染が拡大しておりますが、対策を十分とった上で、たくさんの経験をしてほしいと思います。こんな時だから、人混みは避け、自然の中での体験をやってみてはどうでしょうか。子どもたちに、貴重な体験をさせてあげてください。ただ、安全面には十分気を付けてください。



あいさつ運動

毎朝、校門の先の横断歩道で交通指導をしていますが、最近、元気で気持ちのいい挨拶をしてくれる子が増えてきました。何十メートルも離れたところから、私を見つけると「おはようございます。」と大きな声で挨拶してくれたり、立ち止まってお辞儀をしてくれたりします。朝からとても気持ちが良く、いい一日を送ることができます。

6月20日には、PTA 家庭教育部の皆さんと児童会運営委員の皆さんで、あいさつ運動も行っていました。今後も何度か行われるそうです。高道小から、どんどん挨拶の輪が広がるといいですね。挨拶は、人と人をつなぐ第一歩です。



授業参観・学級懇談会・地区懇談会 お世話になりました

8日(金)の授業参観・学級懇談会・地区懇談会には、非常にたくさんの方にご参加いただき、高道小学校の保護者の皆さんの学校への関心の高さを改めて再認識いたしました。ありがとうございました。授業参観は、コロナ感染防止のため、廊下からの参観で、非常に暑く、声も聞き取りにくかったかと思えます。申し訳ございませんでした。お子さんの様子をしっかりとご覧になれたでしょうか。また、各懇談会では、登校中の暑さ対策など、貴重なご意見もいただき、それらに対しては、学校でも十分に検討した上で対応させていただきました。これからも、保護者の皆さんと一緒に、子どもたちのより良い生活と成長を目指して、学校運営をしていきたいと思えます。どうぞよろしくお願ひします。



6年生の授業の様子

校内水泳大会



1・2年生の様子

13日(水)は1・2年生、14日(木)は3・4年生と5・6年生の水泳大会を行いました。

1・2年生は水に慣れることが目標です。水に潜ったり、浮いたり水慣れをした後、小プールの縦約10メートルをビート板を使ってバタ足をしたり、ビート板なしで泳いだり、それぞれの目標で頑張りました。また、2年生は、次の日、来年の水泳に向けて、大プールの方で練習しました。3・4年生は、25メートルをビート板を使って泳いだり、25メートルや50メートルをクロールで泳いだりと、自分のめざす距離に挑戦していました。5・6年生となると、スピードにも挑戦です。25メートル、50メートルのクロールや平泳ぎにそれぞれが挑戦しました。